



500 Euro für die Stockschützen

Wendelskirchen. Kathrin Schwarz machte sich am Sonntag auf den Weg nach Wendelskirchen in die Stockhalle, um die Endrunde der Gemeindemeisterschaft zu besuchen. Dabei hatte sie 500 Euro Zuschuss für die Anschaffung neuer Vereinsjacken. Die VR-Bank Landau-Mengkofen unterstützt damit die Stockschützen. Die Stockhalle wird nicht nur von den Stockschützen genutzt und unterhalten, sondern auch anderen Vereinen und Gruppen zur Verfügung gestellt, bei Kinderfasching, Starkbierfest, Grillfeiern und Volksfest beispielsweise. Die Spende ist ein Dankeschön für den Beitrag zum Dorfleben in der Gemeinde. Zum 18. Mal

wurde heuer die Gemeindemeisterschaft um die Wanderpokale der Gemeinde Loiching ausgetragen. Von Rainer Schachtner und Helmut Huber 2003 erstmals durchgeführt, mit dem Gedanken die Gemeindeteile von Loiching enger zu verbinden, hat sich die Veranstaltung mittlerweile etabliert. Auch unter Günter Schuster durften die Stockschützen das Turnier ausrichten, und endgültig gewonnene Wanderpokale wurden von der Gemeinde ersetzt. Vorstand Hans Limbrunner bedankte sich bei Kathrin Schwarz und ihrem Arbeitgeber für die großzügige Spende, zusammen den anwesenden Stockschützen.

Foto: Hans Neuner